

Niederschrift
über die Sitzung des Ortsgemeinderates Lahr
am 13.07.2017 im Gemeindehaus Lahr

Beginn: 20.00 Uhr
Ende: 20.55 Uhr

Der Ortsgemeinderat hat 7 Mitglieder.

Anwesend waren unter dem Vorsitz von

Ortsbürgermeister
Hans-Peter Färber

Die Ratsmitglieder

Anke Juber
Alfred Friedrich
Reinhold Hofmann
Stefan Weins
Norbert Henneberger

entschuldigt: Frank Scheid

Ortsbürgermeister Färber eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Anwesenden. Er stellte fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und dass der Ortsgemeinderat beschlussfähig sei. Änderungsanträge wurden keine gestellt.

Öffentliche Sitzung

Punkt 1: Feststellung der Niederschrift der Sitzung des Ortsgemeinderates vom 07.03.2017 – öffentlicher Teil -

Die Niederschrift vom 07.03.2017 wurde einstimmig festgestellt.

Punkt 2: Überprüfung des Spielplatzes durch den Bauhof Kastellaun hier: Beratung und Beschlussfassung über die Anschaffung eines neuen Sandkastens

Ortsbürgermeister Färber teilte dem Rat mit, dass die Umrahmung des Sandkastens bei der regelmäßig durchgeführten Überprüfung beanstandet wurde.

Der Rat beschloss einstimmig, einen neuen Sandkasten anzuschaffen. Marke „Mojave“ Typ 2, 300 x 21 cm, braun.

Punkt 3: Vorplanungen 2018/2019

Nach Angaben des Vorsitzenden wird voraussichtlich im Spätherbst 2017 der Doppelhaushalt 2018/2019 beschlossen. Im Hinblick darauf bat er die Ratsmitglieder Vorschläge von Maßnahmen einzureichen. Diese könnten dann bei einer der nächsten Sitzungen beraten werden.

Wie bereits am Gemeindetag mitgeteilt, sollen die Bürgerinnen und Bürger bei den Zukunftsplanungen mit eingebunden werden. Daher die Bitte an alle Bürgerinnen und Bürger, Vorschläge nach Möglichkeit schriftlich oder per Mail bis Ende September 2017 einzureichen (Lahr@gmx.net). Der Gemeinderat wird dann entscheiden ob bzw. in welchem Zeitrahmen diese Vorschläge umgesetzt werden.

Ortsbürgermeister Färber schlug vor, im kommenden Doppelhaushalt Planungskosten für einen evtl. An-, Um- oder Neubau aufzunehmen. Die derzeitige Situation des Gemeindehauses sei nicht zufriedenstellend, insbesondere weil keine Barrierefreiheit gegeben sei. Der Rat stimmte der Aufnahme von Planungskosten einstimmig zu.

Ferner stellte Färber zur Diskussion, die Straßenlampen auf LED ganz oder teilweise umzustellen. Der Rat sprach sich einstimmig dafür aus, im Rahmen einer Gemeinderatssitzung Herrn Busch von Innogy zu diesem Thema einzuladen.

Punkt 4: Mitteilung und Verschiedenes

Ortsbürgermeister Färber bedankte sich bei allen Lahrer Bürgerinnen und Bürgern die bei der Gestaltung der Fronleichnamsprozession mitgeholfen haben.

Ferner bedankte er sich bei den Helfern die das Biotop gesäubert und das Wegekreuz am Bildstock neu errichtet haben.

Der Vorsitzende informierte den Rat, dass die notwendige statische Untersuchung der Dachkonstruktion Mitte August sein soll.

Am 20.08.2017 wird vom TUS Laubach der 1. Hunsbuckeltrail organisiert. Hiervon wäre auch ein Teilstück der Lahrer Gemarkung betroffen (Kirchmühle und Hellseifen). Er habe hierfür die Genehmigung erteilt. Dem Veranstalter aber vorgeschlagen, bei einer erneuten Veranstaltung alternativ ein Teilstück des Dünnbach-Pfades zu nutzen.

Ortsbürgermeister Färber benannte sechs Wahlhelfer für die Bundestagswahl am 24.09.2017. Diese müssten bis Ende Juli 2017 der Verwaltung mitgeteilt werden.